
令和 年うきは市消防出初式

月 日、白壁ホールで令和 年うきは市消防
出初式が開催されました。
昨年に引き続き、本年もコロナ禍により、規

模を縮小しての開催となりましたが、消防車両
による機械器具点検やラッパ隊などによる展示
訓練が披露されました。
式典内では、殉職者及び物故先輩に対する黙

とうを捧げた後、表彰状および感謝状を授与し
ました。

消防車輛による機械器具点検

福岡県知事表彰

防火思想普及感謝状
株式会社栗木商店代表取締役栗木良祐様

人命救助
福岡銀行 吉井支店様
河北和彦様、河北直美様

第 分団による小隊訓練

ラッパ隊による吹奏

第 分団による小隊訓練
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税の作文表彰

月 日、第一生命保険株式会社久留米支
社より 台の車いすを贈呈をいただきました。
贈呈いただいた車いすは、うきは市立図書

館と江南小学校で活用させていただきます。
同社の横山副支社長からは「地域の幸せの

実現のために役立ててほしい」と語っていた
だきました。

御幸小 年生 租税教室

うきは市では、次の世代を担う小学生や中学生の皆さんに税金への関心を高め、税金の意義や役割を
正しく理解してもらうため、管内の税務署などと協力して設置している「租税教育推進協議会」の
一員として、税務に携わる市役所の職員が派遣講師となり、｢租税教室｣を行っています。
授業では、税金の使い道や税金がない世界を描いたアニメを視聴し、最後には講師から「小学
校生活でかかるお金は 人で約 億円です。教科書をはじめ遊具や道具は税金で準備をしている
ので、大切に使ってください」と伝え、 億円の重み（約 キロ）を感じてもらいました。

「税金のはなし」の感想 御幸小学校 ６年生 吉瀬 莉希さん
税金は色んな人々が便利で安全に暮らせるようにするために、とても大切なものだというこ

とを学びました。私は今まで消費税ってなんだろう、本当に必要なのかな？と思っていました。
でも今回の学習で税金は私達の生活には欠かせないもので、税金によって国の笑顔が増える
事が分かりました。なのでこれからは税金のことをもっと知ってどのように使われるのか、そ
して税金によって払われているものを大切にあつかっていきたいと思いました。

車いすを寄贈していただきました

月 日、国税庁等が毎年実施している税
についての作文の表彰が行われました。
久留米税務署管内で高校生 編、中学

生 編の応募があり、吉井中学校 年生澤田
青波さん（写真右）が「税金の大切さ」で、
浮羽究真館高校 年生尾花愛華さん（写真左）
が「税金の使い道」で共にうきは市長賞を受
賞されました。
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市町村対抗駅伝大会開催

鳥越良雄さんが
県スポーツ功労表彰受賞 杉彩文海さん箱根駅伝で区間賞

パート（行政区） 優勝：大村 位：にゅうたうんず パート（行政区） 優勝：若宮 位：大村

第 回うきは市民ソフトバレーボール大会結果

月 日（日）筑後広域公園で第 回
市町村対抗駅伝大会が開催されました。
うきは市の選手団の総合順位は チーム

中の 位でした。なお、第 区を走った今村
仁さんが区間賞をとりました。個人記録は以
下のとおりです。

第 区（ ㌔）森山　翔太 17分  3秒
第 区（ ㌔）須山　弘美 7分42秒
第 区（ ㌔）大野　峰揮 10分22秒
第 区（ ㌔）宇治川真央 8分  6秒
第 区（ ㌔）園田　孝允 15分29秒
第 区（ ㌔）中村　優太 7分59秒
第 区（ ㌔）坂本　直美 7分  9秒
第 区（ ㌔）今村　　仁 8分  9秒
第 区（ ㌔）友松　真悟 15分48秒

月 日、福岡県スポーツ功労表彰を受賞
した鳥越良雄さんが市長を表敬訪問しました。
福岡県スポーツ功労表彰は、長年の活動によ
り地域スポーツの推進に貢献し、その功績が特
に顕著と認められる個人（団体）に対して表彰
を行うものです。
鳥越さんはうきは市サッカー協会の会長とし

て、少年サッカーの指導に尽力するとともに、
うきは市体育協会の副会長、会長として市のス
ポーツ振興に尽力したことが評価され受賞とな
りました。

月 日、 日に開催された第 回東京箱根
間往復大学駅伝競走で、うきは市出身の杉彩文
海（すぎ・さふみ）さん（明治大学3年生）が、
区間賞を取ったことを市長に報告しました。
杉さんは箱根駅伝初出場で 区（ ）
を走り、 時間 分 秒の区間歴代 位の記録
を残しました。

　　1 月 2 日、 3 日に開催された第 99 回東京箱
根間往復大学駅伝競走で、 うきは市出身の杉彩
文海（ すぎ・さふみ） さん（ 明治大学 3 年生） が、
1 時間 02 分 43 秒で 7 区（ 21.3km） 区間賞
を取りました。
　　杉さんは江南小学校から吉井中学校を卒業後、
駅伝の強豪校である鳥栖工業高校へ進学。
　　鳥栖工業高校では 3 年連続で全国高校駅伝を
走り、 初めて箱根駅伝に出場しました。
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